

»» BOLETÍN TRIMESTRAL

CAMPUS GLOBAL UTP

Julio, Agosto, Septiembre



La UTP abre sus puertas a 31 estudiantes internacionales



La UTP, a través de su Oficina de Relaciones Internacionales, dio la bienvenida oficial a 31 estudiantes internacionales y nacionales provenientes de Brasil, España, México, Perú, Estados Unidos y otras universidades de Colombia, en el marco de programas de intercambio, doble titulación, pasantías y estancias de investigación. Estos estudiantes representan a más de 15 universidades, entre ellas la Universidad Federal Rural de Pernambuco, la Universidad de Valladolid, el Instituto Tecnológico de Puebla, Connecticut State University, entre otras.

Durante el acto de bienvenida, se destacó el valor del intercambio cultural y académico como una experiencia de crecimiento mutuo, teniendo múltiples espacios y labores para incluirse dentro de la cultura UTP. Esta bienvenida incluyó un picnic, recorridos por el campus y actividades culturales, reafirmando el compromiso de la UTP con la internacionalización, la diversidad y la formación integral.

Embajadores UTP: 26 estudiantes inician doble titulación en el exterior

El 22 de julio de 2025 se llevó a cabo el acto de despedida y entrega de reconocimientos como Embajadores UTP a 26 estudiantes quienes iniciarán su proceso de Doble Titulación con la oportunidad de enriquecer su formación académica en universidades de España, México y Francia. Asimismo, este proceso de Doble Titulación les permitirá enriquecer su formación académica y obtener dos títulos: uno de la UTP y otro de la institución extranjera. De esta manera, amplían sus horizontes y fortalecen su perfil profesional en un entorno global. Por primera vez, el programa de Doble Titulación cuenta con una cifra tan significativa de estudiantes seleccionados. En esta ocasión, participan estudiantes de Ingeniería Mecánica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería Electrónica, Ingeniería de Manufactura y Ciencias del Deporte y la Recreación.

Por último, la UTP, comprometida con la calidad y la formación integral, agradece al ICETEX por el apoyo brindado a los estudiantes de movilidad en el programa de Doble Titulación. Este respaldo representa un impulso clave que contribuirá al logro de mejores resultados académicos y a la consolidación de experiencias internacionales de alto impacto.



BOLETÍN TRIMESTRAL CAMPUS GLOBAL UTP

Julio, Agosto, Septiembre



La UTP fortalece su presencia en Argentina con Bootcamp internacional

El proyecto HUBloC, una iniciativa Erasmus coordinada por la Universidad Tecnológica de Pereira y conformada por 9 instituciones de educación superior de diferentes países, realizó su Bootcamp en Buenos Aires durante la semana del 22 al 26 de este mes. Este encuentro internacional reunió a académicos y expertos en torno a temas clave como la internacionalización del currículo, la construcción de redes de colaboración y el uso de la inteligencia artificial en educación.

A través de talleres, espacios de co-creación y dinámicas de intercambio, se compartieron experiencias y se diseñaron estrategias conjuntas para impulsar la cooperación internacional en educación superior, fortaleciendo el papel de las instituciones participantes en la construcción de una educación más global, inclusiva e innovadora.



La UTP: epicentro latinoamericano en enseñanza de las Ciencias Sociales



El 5 de septiembre de 2025 se realizó el segundo Coloquio convocado por la Escuela de Ciencias Sociales, estableciendo un espacio para fortalecer el diálogo entre la universidad, los docentes del territorio y expertos internacionales. Dentro de este evento, se reunieron destacados investigadores de América Latina para compartir y debatir sus experiencias dentro del área de la enseñanza de las Ciencias Sociales en múltiples contextos. Dentro de estos invitados especiales se encuentran:

- Dr. Pablo Ariel Vommaro, Director Ejecutivo Electivo de CLACSO, reconocido por su trabajo en educación crítica y movimientos sociales.
- Dr. Eduardo Donizetti Giroto, Profesor Titular del Departamento de Geografía de la Universidad de São Paulo, Brasil.
- Dr. Andrés Felipe Baeza Ruz, académico de la Facultad de Artes Liberales de la Universidad Adolfo Ibáñez, Santiago de Chile.

La UTP se posicionó como un epicentro en el pensamiento educativo latinoamericano, contemplando ponencias centrales, conversatorios, talleres especializados en conjunto de la participación activa de los estudiantes de la Licenciatura en Ciencias Sociales, fortaleciendo procesos de actualización del conocimiento y vinculación con el contexto educativo regional.